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FECHA: Septiembre 05 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Cuantioso botín en 5 casas” 

 “Falta humildad a Calderón, dice David Penchyna” 

 “Policías de los 84 ayuntamientos, a control y confianza”  

 “500 casas inundadas en Tlaxcoapan”  

 
“Habib será enjuiciado, dice Panal”  

 
“Edomex ¡Hundido! Por Peña Nieto”  

 
“Reportan deslaves en la Huasteca” 

 “En México no se respetan las leyes: Jorge Castañeda” 

 “Apuntalar desarrollo regional a través del Valle de Tizayuca” 

 
“Apuestan cárteles por narcotúneles”  

 
“Teme por su vida dueño del Royale”  

I N S T I T U C I O N A L  

El Independiente-Exige sol azteca renuncia de Alejandro Habib Nicolás: El Partido de la Revolución Democrática 

(PRD) se sumó a la postura de Nueva Alianza y pidió la renuncia de Alejandro Habib Nicolás de la presidencia del Tribunal 
Electoral de Hidalgo, luego que magistrados han desconocido triunfos electorales de la oposición. Los militantes del sol 

azteca saben lo que es ganar en las urnas, pero perder en tribunales la elección de presidente municipal de Ajacuba en 
2008, que a final de cuentas fue entregada al Partido Revolucionario institucional (PRI). Situación similar ocurrió en 

Huasca, donde fue desconocida la victoria electoral de Nueva Alianza para reconocer a un candidato priista. Ante este 

panorama, el integrante del sol azteca Antonio Rico Mercado pidió la renuncia de Habib Nicolás y refirió que la tendencia 
del tribunal no sorprende porque en elecciones anteriores ha favorecido al priismo estatal. Luego que el tribunal local 

desconoció el triunfo de la alianza Hidalgo nos une" en la elección alcalde en Mineral de la Reforma, Habib Nicolás se 
tiene que ir, porque es un priista confeso". No hay certeza en la imparcialidad del tribunal porque la magistrada Martha 

Martínez Guarneros desconoció los triunfos electorales en Ajacuba y Mineral de la Reforma, declaro el perredista.  Se 

lanza contra Jiménez Rojo:   Además, Rico Mercado arremetió contra el presidente del Instituto Estatal 
Electoral de Hidalgo (IEEH) Daniel Jiménez Rojo, quien refirió que a los partidos políticos también les 

corresponde vigilar los procesos electorales, en referencia a los comicios de Mineral de la Reforma. El 
perredista responsabilizó de nueva cuenta al IEEH de que la votación de una casilla haya sido eliminada 

debido a que un ciudadano no originario de la sección fungió como segundo escrutador. La coalición 
"Hidalgo nos une" afirmó que el cambio fue propuesto por el auxiliar electoral. Por ello, “el argumento de 

Jiménez Rojo  es una simpleza”, ni puede “salirse por la tangente” al pasar la responsabilidad a los 

partidos políticos dijo Rico Mercado. (Víctor Valera, página 05) 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Fayad pide a alcaldes conocer los municipios: Omar Fayad Meneses, líder del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), consideró que los alcaldes electos emanados del tricolor deben tener conocimiento del ejercicio 
gubernamental y de las necesidades de la población para el diseño de políticas públicas que incidan en mejorar la calidad 
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de vida de los ciudadanos.  Además, la planeación de acciones en “las asambleas municipales serán fundamentales para 

responder verdaderamente a la confianza que la ciudadanía otorgó al priismo hidalguense en la elección de 3 de julio 

pasado”, señaló el dirigente del PRI en Hidalgo. Al entregar la constancia de mayoría al presidente electo de Epazoyucan, 
Carlos Santillán Muñoz, así como a síndicos y regidores, Fayad Meneses aseguró que la administración que encabezarán a 

partir del 16 de enero de 2012 deberá destacarse por la capacidad de diálogo entre las diferentes expresiones políticas. 
Asimismo, por “una estrecha coordinación con el Ejecutivo estatal que encabeza el gobernador Francisco Olvera Ruiz para 

ir de la mano en el desarrollo integral de la entidad y sus habitantes”. El Partido Revolucionario Institucional espera 

recuperar al menos tres municipios que perdieron ante otros partidos políticos en los comicios del 3 de julio pasado, 
informó su dirigente en Hidalgo, Omar Fayad Meneses. “Estamos esperando con paciencia y acatando las decisiones de la 

autoridad, si no estamos de acuerdo lo haremos saber por la vía legal”, detalló. El partido tricolor espera que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) valide los triunfos priistas y coincidan con el punto de vista de los 

magistrados estatales, quienes, por ejemplo, les dieron la victoria en Mineral de la Reforma. (redacción, página 11) 

Milenio-El PRD afiliará a nuevos militantes por vía Internet: Dolores Padierna: La secretaria general del Partido 
de la Revolución Democrática (PRD), Dolores Padierna Luna, informó que la elección interna para elegir a consejeros 

generales municipales, estatales y nacionales será el próximo 23 de octubre en todos los estados del país, donde 
realizarán comicios universales con vigilancia extrema.  A partir de ayer y para evitar problemas con el padrón de 

militantes, comenzará la afiliación partidista vía Internet, es decir, cualquier líder o encargado perredista en las entidades 

podrá afiliar, con sólo una conexión a Internet, a los militantes perredistas que se encuentran en zonas alejadas, como el 
caso de la Huasteca.  “Reiniciamos una nueva campaña de reafiliación por Internet para que sea más rápido. Es una 

campaña a nivel nacional y estamos con todo ello complementando el padrón nuevo y viejo, los que no estén en ninguno 
de los dos padrones tienen de ahorita y hasta el 23 de octubre para reafiliarse al partido”, dijo la secretaria general en su 

visita a la capital del estado.  Luego de que se tenga el padrón actualizado, el partido del Sol Azteca realizará su elección 
de consejeros para designar a los consejos estatales y así poder renovar las dirigencias estatales en todas las entidades 

del país, pues como fecha límite se tiene hasta el 15 de noviembre para reestructurar al PRD en México.  “Con el padrón 

actualizado se realizará la elección interna. Tenemos un acuerdo a nivel nacional de hacer una elección impecable y va a 
estar sobre vigilada y vamos a exagerar las medidas para evitar cualquier tipo de fraude y tiene que ser impecable, 

porque el PRD tiene que dar ejemplo de que puede hacer elecciones internas”, indicó Padierna Luna.  La perredista 
asistió al Consejo Nacional del PRD en Pachuca, donde detalló que para la corriente Izquierda Democrática Nacional 

(IDN) será “un alivio que Andrés Manuel López Obrador sea el candidato a la presidencia de la República por el PRD en 

las elecciones de 2012”, consideró una de las líderes del PRD. Claves-Requisitos  • Podrán ser afiliados todas las 
personas mayores a 15 años de edad, luego de ello se realizará un padrón oficial con el que se podrá elegir a los 

consejeros en todos los estados. • “Ahorita nadie es fuerte, el país está cayéndose a pedazos, la izquierda necesita 
levantar la mira, no estamos midiendo fuerzas de nadie para nadie”, expresó Dolores Padierna. (Misael Zavala, página 

11) 

Crónica-Renovará PRD todos sus comités el 23 de octubre: El próximo 23 de octubre renovarán Consejo y 
Congreso Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), así como los comités municipales, estatales y 

seccionales, este proceso será obligadamente impecable y transparente, con base en el voto de un padrón combinado de 
perredistas, informó la secretaria general del sol azteca, Dolores Padierna Luna. Luego de que el Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenara al sol azteca reestructurar todos sus órganos antes del 15 de 

noviembre, la perredista explicó que la renovación será en 45 días, mediante el voto universal, directo y secreto del 
padrón electoral combinado. Éste, señaló está integrado por militancia inscrita a las filas del partido en el pasado proceso 

de afiliación, además del censo histórico, ya que en la última etapa de inscripción muchos simpatizantes quedaron fuera 
por distintas causas. “Comienza el proceso de afiliación, ahora también vía Internet, para que sea más rápida y eficiente, 

se integran ambos padrones y todos aquellos que no se inscribieron en el proceso pasado tienen hasta el 23 de octubre”. 

En el décimo Pleno Extraordinario del VII Consejo Nacional de PRD, los 126 integrantes de la Comisión Política Nacional 
aprobaron un plan de integración de comités de base para que elijan a representantes seccionales, con lo que se acatará 

el fallo del TEPJF. Respecto a la renovación de la dirigencia hidalguense, la ex diputada federal prevé que se desarrolle 
con transparencia, ya que el órgano electoral ordenó al partido que efectúe un proceso impecable, limpio y sin dados 

cargados. “En el caso de Hidalgo vemos algunos líderes como José Guadarrama y otros que quieren imponer su voluntad 
por encima del partido, y esto ahora no se podrá, será una elección impecable, incluso estará sobre vigilada, por dos 

razones importantes, debemos dar el ejemplo de que sabemos llevar procesos internos y porque se avecina el 2012”. 

(Gabriela Porter, página 21) 
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Crónica-Prevén registro único en la capital: Prevalecerá una candidatura de unidad en la contienda interna por la 

presidencia del Comité Municipal del Partido Acción Nacional en Pachuca, consideró el único inscrito como aspirante, 

Rubén Muñoz Saucedo, quien informó que los panistas capitalinos Alberto Moctezuma y Alejandro Juárez declinaron a su 
favor. Hoy concluye el registro de aspirantes a la dirigencia albiazul capitalina, por ello se prevé que no se inscriban más 

candidatos al cargo, y eventualmente tanto la militancia como delegados aprobarán el nombramiento de Muñoz Saucedo 
como presidente del órgano hasta marzo del 2013. Luego de la renuncia de Juan Carlos Robles, quien aspira a la 

diputación federal del distrito 6 por el PAN, Víctor Hugo Sánchez Rivera, asumió el cargo de secretario general en 

funciones de presidente hasta el 25 de septiembre. (Gabriela Porter, página 21) 

Crónica-IDN apoyará candidatura de AMLO para 2012: Hidalgo no crecido en 83 años por gobiernos caciques 

priistas, debemos evitar que la gente vote por un partido rancio, viejo y caduco, por ello el verdadero proyecto 
alternativo de las izquierdas es el que encabeza Andrés Manuel López Obrador, sostuvo Dolores Padierna durante el 

primer Congreso de Izquierda Democrática Nacional (IDN) con sede en Hidalgo. “El próximo año es crucial para México, 

tenemos que trabajar con el poder de la verdadera izquierda y creo que el personaje más importante y que puede llevar 
al país con un mejor proyecto es Andrés Manuel López Obrador, porque tiene el cariño de la gente, ha recorrido el país y 

enviado su mensaje a cada rincón de la patria”. En esta reunión establecieron las bases para impulsar el proyecto 
alternativo de López Obrador de cara al 2012. (Gabriela Porter, página 21) 

Criterio-Esperan 100 mil seguidores para AMLO: Mariano Torres L'estrade, coordinador estatal del Partido del 

Trabajo (PT), espera que se afilien al partido y al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de Andrés Manuel 
López Obrador (AMLO) más de 100 mil hidalguenses. A unos días de haber iniciado esta campaña, el petista dijo que hay 

las condiciones para llegar a la meta planteada, ya que en la pasada elección de presidentes municipales, obtuvieron 65 
mil votos. "Eso nos permite llegar a esa cifra, pues creo que la voluntad de los hidalguenses que han participado en los 

procesos electorales pasados, también tiene que ver con la voluntad de Morena y de AMLO", expresó. (Antonio 

Alcaraz, página 09) 

Criterio-Evitaremos fraudes con afiliación: Para evitar fraudes, imposiciones o pactos entre los "caciques" del 

perredismo hidalguense; Dolores Padierna Luna, secretaria general del PRD, hizo un llamado a los perredistas para que 

se afilien al partido y así puedan participar en la elección universal de consejeros estatales el próximo 23 de octubre. La 
intención, dijo, es para cambiar la correlación de fuerzas en el perredismo del estado, "para que los caciques dejen de ser 

un dique a la organización, al crecimiento, concientización de los hidalguenses", expresó durante el primer congreso 
estatal de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) realizada en Pachuca. Además, explicó que una vez que la 

militancia elija a los consejeros estatales, a su vez ellos se encargarán de nombrar al nuevo presidente del PRD en 
Hidalgo. Por eso el llamado, pues es en la elección del consejo, "donde suelen algunos caciques, como José Guadarrama, 

Isidro Pedraza y Luciano Cornejo, imponer su voluntad por encima de lo que opina la militancia", señaló. Acompañada de 

su esposo, el perredista René Bejarano, informó que a partir de ayer se reactivó la campaña de afiliación en los comités 
estatales y vía internet. Todo esto, para dar cumplimiento al fallo que les hizo el Tribunal del Poder Judicial de la 

Federación, quien ordenó renovar las dirigencias estatales antes del 15 de noviembre. Respecto al crecimiento del partido 
y de cara a la elección presidencial de 2012, agregó que en otros estados se está madurando con acuerdos y unidad. No 

obstante, Hidalgo se encuentra en un "caso especial", por lo que espera que ese crecimiento se traslade a la entidad y 

haya elecciones internas impecables. En el tema de la renovación de la dirigencia estatal del PRD, Padierna Luna dijo que 
va a estar sobrevigilada: "vamos a exagerar las medidas para evitar cualquier tipo de fraude o señalamiento", expresó. 

La finalidad de tener una elección impecable, obedece a dos razones. La primera, añadió, es dar a conocer que el PRD 
puede hacer elecciones internas limpias, mientras que la otra es para continuar los trabajos rumbo a 2012. Finalmente, 

llamó a los demás partidos de izquierda a cerrar filas con Andrés Manuel López Obrador para la contienda del próximo 

año. (Antonio Alcaraz, página 10) 

Criterio-Piden mesura a José Guadarrama Márquez: Luego que el senador y líder del Frente Democrático 

Hidalguense (FDH), José Guadarrama Márquez, supusiera que de los casi 40 mil personas que se afiliaron al PRD, 60 por 
ciento son de su corriente, la secretaria general Dolores Padierna pidió no adelantarse con sus cuentas, ya que todavía 

no se cierra el proceso. "Estoy al pendiente de los registros y, en efecto, en Hidalgo la mayoría de personas se afiliaron a 

su corriente, pero quiero decir que el sábado decidimos que se va a inscribir a todos y por eso no está cerrado el padrón 
para hablar de porcentajes", expresó. Además, agregó que falta "como el mil por ciento de compañeros que se afilien y 

hay muchos que no se han afiliado", aseveró la lideresa nacional del PRD. (Antonio Alcaraz, página 10) 

El Reloj-En 45 días, PRD renovará Congreso Nacional: Dentro de 45 días, el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD) renovará el Congreso Nacional, así como los consejos estatales y nacional; también elegirá delegados al congreso 

nacional y representantes seccionales, informó Pedro Porras Pérez, dirigente estatal del instituto político. Explicó que 

http://diarioelreloj.mx/index.php/local/L02-14090.html


SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 20 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

durante una larga sesión que se alargó por más de diez horas y que incluyó un receso de más de ocho, los 126 

consejeros nacionales que participaron en el pleno extraordinario, aprobaron la propuesta de convocatorias formulada 

por la Comisión Política del partido, de convocar a elecciones universales el próximo 23 de octubre. Respecto a la 
renovación de la dirigencia estatal, Porras Pérez señaló se llevará a cabo 8 días antes de la elección universal del 23 de 

octubre, toda vez que esta parte se manejará de manera independiente a lo instruido por el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF). El PRD en Hidalgo continuará con la ruta trazada para la renovación del Secretariado 

estatal, es decir, el próximo sábado sesionará el consejo estatal a fin de aprobar la convocatoria, así como un consejo 

electivo, que a su vez elija a los integrantes del Comité Directivo Estatal. Respecto al padrón a utilizar para la renovación 
de los consejos estatales y municipales, Dolores Padierna Luna, secretaria general del PRD, indico será un padrón 

combinado entre el nuevo que está en construcción y el histórico donde está el grueso de los militantes que por una u 
otra razón no se afiliaron. Al tiempo anunció el inicio de una campaña de afiliación por medio de Internet, la cual 

comenzó este domingo. Iniciamos una nueva campaña de afiliación por Internet para que sea más rápido, con ellos 
complementando el padrón y aún todos los nuevos que no están ni en uno ni en otro, tienen hasta el día 23. En otro 

orden de ideas, en relación al primer informe de labores de Francisco Olvera Ruiz, gobernador del estado, el líder del Sol 

Azteca expresó “no habrá nada espectacular”, ya que el mandatario estatal ha continuado con los trabajos de la 
administración anterior, reforzando programas sociales, tales como la entrega de uniformes a estudiantes de secundaria; 

sin embargo, subrayó “no hay una decisión que pudiera marcar la actual administración” (Verónica Ángeles, página 
03) 

Sol de Hidalgo-Cumplir con la vocación de servicio: En el servicio público y en la política cumplir deberes lleva 

muchas veces a sacrificar tiempos personales, sobre todo los de la familia, reconoce Antonio Lechuga Reyes, dirigente 
estatal del Frente Juvenil Revolucionario (PRI). A los 33 años, casado, con dos hijos, licenciado en Administración, con 

especialidad en Administración de Personal, egresado de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), 
convence con su argumento: "A fin de cuentas, se cumple una vocación de servicio. Y eso podría compensar, de alguna 

forma, esos alejamientos que tanto se lamentan". Lechuga Reyes, pachuqueño, tras terminar su carrera universitaria, se 

incorporó en el 2000 como jefe de Recursos Humanos, al entrar en operación el Hospital Obstétrico. "Fue satisfactorio ser 
de los fundadores", dice. Luego de tres años se incorporó a la Secretaría de Desarrollo Económico. "Hubo, en ese lapso, 

tres titulares: Horacio Ríos Cano, Alberto Meléndez y Claudia Ávila. Yo estaba en la Creación de Proyectos Productivos". 
Un paso importante es que lo llamaron a colaborar con Miguel Osorio, entonces secretario de Gobierno. Tuve una 

cercanía profesional, también amistosa con él. Le aprendí mucho. Para cumplimentar sus indicaciones, precisas, sin 

ambigüedades, no se podía recurrir a la salvaguarda de un no; imposible. Dejaba abiertas infinitas posibilidades de 
iniciativas propias". Osorio fue en pos de la diputación federal, y Lechuga Reyes se sumó en calidad de asistente.. 

"Estuvimos, grato apuntarlo, Víctor Velasco, Manuel Hernández, José Alberto Chávez, entre otros". Retornó a la esfera 
oficial, y Lechuga quedó adscrito a la secretaría privada con Manuel Hernández. "Al ganar el licenciado (Osorio) la 

elección, fungí como enlace entre la secretaría particular y giras". Un poco más adelante lo nombraron secretario privado. 

Osorio, ya gobernador, implementó las llamadas estancias regionales. "Significaron largas estadías en diversas partes de 
la geografía de la entidad. Apurado, en movimiento constante, llamaba a mi esposa, Mónica Acosta, para comentarle 

dónde me encontraba. Soy hombre de fortuna, siempre ha sido solidaria conmigo". Al cuarto año de la administración 
osorista se dieron cambios. Antonio Lechuga quedó a cargo de la secretaría particular. Cuestionado si en esa posición se 

ejerce una autoridad, al ser el indispensable interlocutor de quienes desean ver al gobernante, que por el número pueden 
exceder capacidades de audiencia, resume: "Alguien decía que se asumen poderes, no lo veo así. Es simplemente tener 

la responsabilidad de preparar compromisos del mandatario, modificarlos, si así es necesario. Ser el que se relaciona con 

los secretarios y, en fin, con quienes se vinculan con el Ejecutivo. "Y no se pierden proporciones. Uno sabe dónde está 
ubicado y qué le compete realizar. "Estuve muy de la mano con Gerardo González, los dos últimos años secretario de 

Gobierno. Impecable en sus funciones". Entró muy de lleno en lo político, al aceptar la invitación de Geraldina García, 
entonces dirigente estatal del PRI.. "Me incorporé como secretario de Gestión Social del Comité Directivo Estatal. Visité 

casi todos los 84 municipios hidalguenses a fin de realizar tareas sociales, y, paralelamente, lograr un mayor 

acercamiento con jóvenes para que tuvieran una mayor participación. Hubo cambio de dirigencia. Geraldina García tomó 
rumbo al Ayuntamiento de Pachuca y la sucedió Omar Fayad. "Platiqué con el nuevo presidente. Me dijo que era 

adecuado que lo apoyara encabezando el Frente Juvenil Revolucionario (FJR). Fue satisfactorio poder ayudar en tareas 
de partido". Han transcurrido un año y tres meses y su recuento le tiene contento. "Teníamos entre 20 y 25 dirigencias 

juveniles en el estado; hoy son 80. Faltan únicamente La Misión, Pacula, Tlahuiltepa y Juárez Hidalgo". Enfatiza que se 
ha avanzado sensiblemente en este capítulo, con el énfasis insoslayable de incorporar nuevas formas de comunicación 

como el Facebook y el Twitter. Casi suspira al apuntar: "Hace algunos años, pocos, hubieran sido impensables tan 

novísimas herramientas cibernéticas". Realza que ahora integrantes del FJR tienen una visión diferente, en virtud de sus 
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estudios, ya más avanzados. Aproximadamente 40% son mujeres y el restante 60%, hombres. En la pasada elección 

municipal, cerca de 50 mil jóvenes fueron activos promotores del voto. Sobre el resultado de esta contienda, Lechuga 

recalca que el PRI gobierna más de la mitad del territorio hidalguense. "Numéricamente, nos agenciamos menos 
municipios que en los comicios pasados, pero influyeron aspectos no menos relevantes como la integración de una 

coalición opositora que, primera vez, tomó parte en un proceso de este tipo". No se exime de resaltar que en 
Epazoyucan, el alcalde, Carlos Santillán, de 31 años, es egresado del FJR, anotando que dos presidentas municipales 

suplentes, Brenda Flores (San Felipe Orizatlán) y Nallely Guzmán (Acatlán), son parte del Frente Juvenil. "Vamos hacia 

delante. A mí esta encomienda la asumo como un reto al que sabré responder con lo que es sustancial: trabajo y 
resultados. El tiempo lo demostrará". (Ojo Política) 

Sol de Hidalgo-Heriberto Lugo, sin nervios de dejar el cargo a UN panista, afirma: El priista Heriberto Lugo 
González no se guarda comentarios, particularmente cuando se le habla del próximo cambio de administración, la cual 

estará a cargo del panista Cipriano Charrez Pedraza, por lo que, afirma, no está nervioso. "No, de ninguna manera. La 

ciudadanía decide y debemos ser respetuosos de lo que los ciudadanos decidan". -¿Y de las cuentas que va a dejar? 
¿Está nerviosito? -se le pregunta al alcalde. "Esperamos dejar buenas cuentas. No dejar adeudos como la administración 

anterior que, finalmente, debimos pagar nosotros. Nosotros esperamos entregar bien", replica Heriberto Lugo. Se le 
cuestiona sobre si espera despliegue de protestas mediáticas en su contra, en cuanto deje el Ayuntamiento y asuma 

Cipriano Charrez como presidente municipal constitucional. "Como dijera el dicho: «Se podrán decir muchas cosas. Que 

se comprueben es otra cosa»". -¿Entonces, nada de estar nerviosito? "No. Para nada. Finalmente, no somos una 
administración excelente, pero sabemos que somos una buena". -¿No va a dejar deudas? "No, claro que no. De ninguna 

manera. A mí sí me dejaron. Y bastantes. Digo, hasta la fecha hay una camión empeñado, pero, bueno, lo empeñó el ex 
alcalde (Manuel Bravo) y que lo arregle él, pues no tuvo autorización de la Asamblea Municipal. Ni acta de cabildo tuvo.. 

"Si cometió una irregularidad, que la resuelva. No seré cómplice de una arbitrariedad que cometió". -Oiga, ¿fue tan malo 
su gobierno que una mayoría votó por otra opción? "No, el PRI en Ixmiquilpán jamás había tenido más de 10 mil votos. 

Tuvimos 10 mil 175, digo, no nos alcanzó. Debemos aceptarlo. No nos alcanzó". -¿Entonces, qué sería? "Cuando la gente 

sale a votar se dan muchos fenómenos. Y esta vez lo que sucedió fue eso. Tuvimos un partido con pocos votos en la 
penúltima elección y en esta última hubo más de ocho mil. La gente decide". Por último, se le pregunta si estará 

satisfecho con lo que haga en tres años de su gobierno. "Claro. Satisfecho", replica escuetamente Heriberto Lugo, a 
quien se le entrevistó en el Congreso local. (Ojo Política) 

Plaza Juárez-Ordoñez quiere formar ciudadanos… no electores: A una semana de llevarse a cabo la sesión para 

elegir al nuevo dirigente blanquiazul en el estado, el candidato Raimundo Ordóñez Meneses manifestó que su plan de 
trabajo contiene dos propuestas fundamentales: fortalecer el proyecto de nación de 2012 y formar ciudadanos y no 

electores. Señaló que esta última es una meta en la que está poniendo mucha atención, pues implica las personas 
puedan confiar los gobiernos con sentido humanista de Acción Nacional, así como en los dirigentes, de tal manera que se 

convencen que elegirlos en una buena decisión. "La formación de ciudadanos en Acción Nacional es una de las formas, 

es uno de los motivos por el cual Acción Nacional se empieza a fundar y que de alguna manera ese es el eje central y la 
base de que un instituto político emanado de personas que pensaron que podían cambiar su historia, de que en un futuro 

podían cambiar el rumbo de un México, estado y municipio, se esté consolidando con gobiernos de Acción Nacional". 
Respecto al proyecto de 2012, Ordóñez Meneses indicó que es un proyecto de nación, en el cual todos tienen que estar 

involucrados y donde los militantes panistas tienen la posibilidad de refrendar un gobierno humanista, de resultados, de 

trabajo, en donde los ciudadanos puedan recuperar la confianza en los actores políticos y funcionarios de partido. "Yo 
estaré muy al pendiente que podamos ser muy congruentes en lo que decimos Y hacemos; tendremos que estar 

buscando que las ideas y lo valores del partido pues puedan penetrar en los ciudadanos". En ese sentido, subrayó que 
perder no es un escenario que haya contemplado, ya que ha sentido el respaldo de militantes panistas y consejeros, por 

ello destacó que espera sea una contienda pareja, en donde no exista alguna influencia, "yo creo en los principios de 

Acción Nacional, en la doctrina, en la mística del partido, y creo que mis compañeros consejeros están conscientes y 
conformes de que tiene que ser así". Manifestó su satisfacción por el respaldo de los consejeros quienes, aseguró, se han 

mantenido atentos a las propuestas de ambos contendientes, dando certeza de que será un proceso legítimo y de 
muchas ideas. En su caso, el candidato panista a la dirigencia estatal de Acción Nacional puntualizó que su plan de 

trabajo es efectivo y real, en donde existe capacidad, liderazgo, fuerza y mucho carácter para enfrentar lo que vendrá y 
para que los consejeros y militantes puedan asumir como propio y todos al final del día puedan salir unidos, fortalecidos 

y con ganas de seguir trabajando en favor del blanquiazul. "Yo creo que tengo todas las ganas, todo el ímpetu, y he 

puesto el tiempo máximo que he podido en este momento para mí partido; le tengo un enorme cariño y respeto a mis 
compañeros consejeros, a los cuales les comento que yo lo estoy haciendo porqué creo en los ideales de Acción Nacional 

y creo que tenemos que salir de manera conjunta en este sentido a salir a ganar la presidencia de 2012",, concluyó. 
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(redacción, página 05) 

Síntesis-Demanda Panal juicio político al titular del TEEH: Al considerar que el magistrado presidente del TEEH 

Alejandro Habib violó la Ley Electoral y de Medios de Impugnación, además en incurrir en delitos electorales, en breve se 
pedirá juicio político en su contra, aseguró Fernando Flores. Manifestó que después de haberse determinado en el TEEH 

que se revirtiera el resultado en Huasca, en su partido se dieron a la tarea de analizar a fondo la situación, lo cual les dio 

como resultado que incurrió en una serie de acciones premeditadas, a las que se presentó el funcionario electoral, al 
igual que varias personas más, por lo que en el caso de Alejandro Habib se buscará que sea sometido a juicio político. 

Tenemos un tribunal que resolvió con las mentiras priistas, y hoy tenemos las consecuencias. Por eso yo digo que uno de 
los  responsables es Alejandro Habib, contra quien en los próximos días estaremos pidiendo juicio político  por haber 

violado la Constitución, la Ley Electoral y la Ley de Medios de Impugnación y, sobre todo, por dos delitos electorales que 

son la determinancia y definitividad. Además de que, agrego, se presentará una denuncia penal ante la Fepade contra 
Jaime Flores Mendoza, presunto funcionario de casilla que operó a favor del PRI. (Jaime Arenalde, página 03) 

Síntesis-Confía PRI que el fallo del TEPJF les favorezca: En los próximos días, el Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF) ratificará al PRI los triunfos que logró en primera instancia, como fue Mineral de la 
Reforma y varios más, aseguró el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Omar Fayad Meneses. 

Manifestó que su instituto político, lejos de ejercer algún tipo de presión hacia los magistrados de la sala Toluca del 
TEPJF, con marchas, mítines y visitas, ha decidido solamente mantenerse en lo jurisdiccional y con el reforzamiento de 

los argumentos presentados a fin de ganar y ratificar por la vía legal. "Y veo a los otros partidos inquietos haciendo 

locuras, marchas caravanas y mítines y no entiendo la razón del porqué tratar de resolver con presiones políticas en 
casos donde ya se requiere de argumentos jurídicos y pruebas, por eso nosotros hemos puesto en la mesa las pruebas 

suficientes y creemos que entre las cosas importantes que van a ocurrir en los próximos días es que el tribunal nos va a 
ratificar Mineral de la Reforma". De igual manera Fayad Meneses, aseguró que en segunda instancia les ratificará varios 

triunfos más ganados en el tributan local como es Huasca, además de manifestar que el TEPJF les ratificará entre otros 
Xochicoatlán, además de que será revertido el resultado en Santiago Tulantepec, el cual aseguró les fue arrebatado en 

primera instancia, pero que finalmente será para el PRI. Al mismo tiempo, lamentó que los demás partidos y alianzas no 

respeten los resultados de los tribunales, al asegurar que desafortunadamente al ser favorecidos reconocen la labor de 
las instancias electorales, pero que a el mismo lo descalifican al tener un resultado opuesto, por lo que su instituto 

político se mantiene por la vía del derecho y la defensa jurídica con la aportación de pruebas. "Lo que llama la atención 
es que los partidos de oposición cuando el tribual falla a su favor, dicen ¡Ah qué buenos son! Y les aplauden, y cuando 

fallan en su contra, lo califican de parcial y hasta dicen que el malvado gobierno se encuentra coludido... entonces, eso 

muestra la doble moral y discurso que tienen, y por eso espero que finalmente al tribunal lo respeten, y ya se acabe el 
proceso electoral". Finalmente, Omar Fayad manifestó que al ser las resoluciones del TEPJF inapelables, espera que todo 

regrese a la calma y que todos acaten las resoluciones "les guste o no", ya que en su caso lo harán. (Jaime Arenalde, 
página 03) 

Síntesis-Alejandro Moreno buscan unidad en integrantes del blanquiazul: La unidad entre los integrantes del 

Partido Acción Nacional, es y será la bandera que distinga al instituto político a pesar de los procesos que se tengan que 
enfrentar tanto de forma interna como externa para mantener el legado de los fundadores del albiazul, aseguró Alejandro 

Moreno Abud, candidato a la dirigencia de ese instituto político. A menos de una semana de celebrarse la selección de la 
nueva dirigencia estatal del Partido Acción Nacional, la postura del candidato a dirigir al albiazul es de privilegiar el 

trabajo que fortalezca a su partido y que los lleve a lograr las condiciones de sumar un mayor número de votos en el 

estado para las elecciones presidenciales de 2012. 'Primero yo veo un partido muy competitivo, donde tenemos acciones 
y propuestas enfocadas al bien común, donde vemos trabajar por mejores hombres y mejores mujeres para que sigan 

con esa gran escuela de ciudadanos que por años hemos pregonado y tenido, porque al final es también poder garantizar 
un mayor número de votos para las elecciones del 2012". De igual manera, manifestó que la misma situación aplica en 

estos momentos en el proceso interno de cambio del presidente del Comité Directivo Estatal, el cual busca encabezar 

para el período 2011-2014, para lo cual aseguró ha trabajado para ganar, por lo que no ve en estos momentos un 
escenario adverso a sus intenciones de dirigir a su partido con la bandera de la unidad. Moreno Abud, manifestó que por 

la labor realizada, son grandes las expectativas de triunfo el próximo domingo durante el proceso de votación por parte 
de los 56 Consejeros, aunque consideró más importante que como resultado de este proceso, el que gane sea su partido. 

"Obviamente lo más importante es que el partido se fortalezca, que salga unido y por eso decimos que por nuestra parte 
somos maduros y sabemos que este es un proceso interno y no es una batalla o una guerra". (Jaime Arenal, página 

03) 
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INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Someterán a exámenes de control a todos los policías: El gobernador de la entidad, Francisco Olvera 

Ruiz, prometió que los nuevos secretarios de Seguridad Pública de los 84 ayuntamientos -quienes entrarán en funciones 

en enero de 2012- y todos los elementos de las policías municipales, serán sometidos a exámenes de control y confianza 
para descartar nexos con la delincuencia organizada y narcotráfico. En la víspera, la Secretaría de Seguridad Pública de 

Hidalgo (SSPH) presentó a 31 personas ligadas con el cártel de Los Zetas, de las cuales 16 eran policías de varios 
municipios, quienes fungían como “halcones” en la organización delictiva y tenían la función de alertar a los 

narcotraficantes sobre los operativos. Cuestionado sobre la estrategia a seguir para evitar que las nuevas corporaciones 

en los 84 municipios sean infiltradas por el crimen organizado, el gobernador presumió que el Estado cuenta con 
infraestructura y capacidad financiera para realizar pruebas de confianza a todos los aspirantes a agentes municipales. El 

mandatario estatal se limitó a contestar “sí claro, parte de los recursos que nos dan tiene que ver con eso, por supuesto”, 
sobre los exámenes de control y confianza en las 84 policías municipales, previo a la toma de protesta de los nuevos 

alcaldes.  Los ediles recibirán capacitación en materia de Seguridad Pública, “va a haber todo un curso de capacitación, 

los mandos ya están evaluados, en este año se tiene que tener resulto”.  “Tiene que funcionar mucho mejor el centro de 
control de confianza, tiene que ver con una propuesta integral de mejoramiento de las policías, va desde pagarles mejor, 

mayores prestaciones, al tenerlos mejor, les vamos a poder exigir mucho más respuesta”. Para evitar que las 
corporaciones sean infiltradas por el narcotráfico, dijo, “tenemos que aplicar el sistema de control y confianza para 

garantizar que sean hombres honestos o mujeres honestas las que formen los cuerpos policíacos”. El viernes pasado, al 
menos 31 presuntos miembros de la organización delictiva de Los Zetas, fueron detenidos en operativos de la Policía de 

Hidalgo.  Entre los supuestos criminales, 16 pertenecían a diversas policías municipales, como El Arenal, que daban 

protección a la organización delictiva. (Ángel Cabrera, página 31) 

Criterio-Critica Penchyna labor de Calderón tras su 5° informe: Farol de la calle y oscuridad de su casa. Con ese 

refrán es como David Penchyna Grub, vocero nacional del PRI, califica el actuar del presidente Felipe Calderón tras la 

entrega del quinto informe de gestión del mandatario federal. El calificativo es fuerte, rotundo, pero es lanzado por el 
diputado federal hidalguense sin ninguna duda. "Ojalá tuviéramos un presidente más humilde, con un ejercicio autocrítico 

más profundo", señala Penchyna Grub en entrevista con Criterio. Incluso, el ex secretario estatal de Desarrollo Social 
precisa que le hubiera gustado escuchar de Felipe Calderón, "con frialdad, los retos de la sociedad mexicana que no 

hemos podido vencer: la impunidad, lo que falta en la estrategia contra el crimen -que es inteligencia-, mayor 
descentralización de recursos para potencializar el desarrollo nacional, bajar el costo de una burocracia que ha crecido 

300 mil millones de pesos por año; tener la humildad de reconocer que no necesariamente lo que se ha hecho hasta el 

momento es lo mejor, y que hay que cambiarlo" Calderón, dice, debe "comportarse como un demócrata a la altura de las 
circunstancias, sacando las manos del proceso electoral. Pero en los hechos, no en el discurso. Es lo que a mí me hubiera 

gustado. Escuchar". Y es que al preguntar sobre el informe de Calderón Hinojosa, lo primero que hace Penchyna es 
señalar que el verdadero informe "no fue el discurso en el Museo de Antropología. "El verdadero informe lo entrega 

Francisco Blake (secretario de Gobernación) un día antes, en la noche. Es un tabique de documentos sectoriales que hay 

que revisar y analizar en la justa apreciación de las cifras, los logros reales, y el estado que guarda la administración 
pública". Sobre el tema David Penchyna ve tres aristas. La primera, dice, es que "es el quinto informe de gobierno, y 

Calderón sigue sin ir a rendirlo al Congreso de la Unión. Es muy lamentable para la democracia que en el quinto informe 
de gobierno, el presidente siga sin pisar San Lázaro". Segundo: "El discurso de Calderón, más los miles de millones de 

pesos que se están gastando en la publicidad de los supuestos logros de este gobierno, contrastan mucho con la 

realidad. Y en política hay una frase que no tiene desperdicio y es sabia, que dice que percepción es realidad. Y la 
percepción de más de 100 millones de mexicanos es que este país es inseguro, es un país donde la economía no marcha 

bien en el bolsillo de  los mexicanos”. Y como tercer punto Penchyna afirma que "el presidente está obcecado, y 
confunde lo que es la legítima defensa, la lucha del Estado mexicano contra la delincuencia organizada, a variar su 

estrategia. "Qué triste que el presidente nos diga, cinco años después, de que va a sanear la PGR. ¿Por qué no lo hizo 
hace cinco años?".(Manuel Baeza, página 04) 
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Criterio-Busca Olvera abatir corrupción policiaca: El gobernador del estado, Francisco Olvera Ruiz, confió en que 

con el mejoramiento en la operación del Centro Estatal de Confianza y con mejoras salariales y prestaciones laborales a 

los policías pueda abatirse el hecho de que se sumen a la delincuencia. También dijo que tiene qué haber una propuesta 
integral en el mejoramiento de la calidad de vida de los policías, para que así se les pueda tener una mayor exigencia en 

su capacidad de respuesta. Además, añadió que la entidad se encuentra apuntalando garantizar que hombres y mujeres 
que sirvan a los cuerpos de seguridad sean personas honestas para tranquilidad de la población, de ahí que incluso se 

estén depurando los cuerpos de seguridad. Otra de las estrategias para buscar erradicar que los delincuentes penetren 

en las filas de seguridad, señaló, la representará un curso de capacitación para alcaldes electos. Sobre la demanda del 
presidente Felipe Calderón, de que a más tardar el próximo mes de mayo se haya evaluado a los cuerpos de seguridad 

de los estados y municipios, dijo que habría que definir a qué criterios se refiere el Ejecutivo federal, dado que en la 
entidad ya se está dando respuesta a esa pretensión. Lo anterior lo expuso el mandatario tras una gira de trabajo por 

Tizayuca, Villa de Tezontepec y Mineral de la Reforma; donde resaltó que no puede haber desarrollo social sin seguridad 
pública, de ahí su compromiso por mejorar los esquemas en la materia, que traigan consigo que las familias hidalguenses 

vivan en un entorno de tranquilidad social. En el marco de esta gira, Olvera Ruiz puso en marcha los trabajos para la 

modernización de los accesos a Tizayuca y Villa de Tezontepec con una inversión de 108 millones de pesos. (Emmanuel 
Rincón, página 05) 

Criterio-Experto también pide reforma: La alta competitividad que se registró durante las anteriores elecciones, 

obliga a que la legislación en esa materia sea reformada para evitar roces y desencuentros que podrían alterar la 
tranquilidad social. Las cantidades casi empatadas en varios municipios, dieron muestra de que las coaliciones realmente 

dieron un mayor impulso a la participación ciudadana, y que inevitablemente todos sienten que ganaron, advirtió el 
politólogo Pablo Vargas. Los huecos legales que se han utilizado para impugnar algunos municipios, como es el caso de 

Mineral de la Reforma y Huasca, son clara muestra de esa urgente necesidad de reformar lo necesario y preservar la 
estabilidad social. Planteó el autor de varios libros sobre materia electoral, que sin duda habrá momentos muy difíciles al 

quedar definidos los triunfos por los tribunales, porque de allí, alguien se sentirá agraviado. El principio de legalidad debe 

ser la base fundamental de cualquier proceso democrático. (Jorge Martínez, página 09) 

El Reloj-Inaugura Francisco Olvera distribuidor vial La Providencia: El gobernador del estado, Francisco Olvera 

Ruiz, inauguró en Mineral de la Reforma el distribuidor vial La Providencia. Tras la entrega de éste, indicó que las obras 

continuarán en el municipio durante los siguientes años en beneficio de la ciudadanía. El mandatario estatal señaló que 
este año se están ejerciendo en la zona metropolitana cerca de 360 millones de pesos del Fondo Metropolitano. Destacó 

el trabajo de los diputados federales hidalguenses para atraer los recursos de los fondos metropolitanos. En presencia de 
habitantes de Mineral de la Reforma, Olvera Ruiz dio a conocer que en próximos días entrará en función la tercera etapa 

de la carretera Providencia-Ciudad Sahagún, misma que dijo, deberá ser concluida a finales de año. Por su parte, el 
secretario de Obras Públicas, aseguró que el nuevo distribuidor vial beneficiará el traslado de miles de personas. Afirmó 

que la obra es de “primera calidad” y apuntó que reducirá el tiempo de las personas para llegar a su destino. De igual 

modo, la diputada federal, Carolina Viggiano Austria, se comprometió a traer a la entidad mayores recursos de fondos 
metropolitanos. Por último, el presidente municipal de Mineral de la Reforma, Miguel Escamilla Baños, destacó que el 

municipio cuenta con una gran cantidad de obras, entre las cuales destacan bulevares y la planta de tratamiento de 
aguas residuales. (Alejandro Reyes, página 02) 

El Reloj-Las lluvias del fin de semana dejaron deslaves en la Sierra y la Huasteca: Tras las lluvias de este fin 

de semana, el secretario de Obras Públicas, Gerardo Salomón Bulos, informó que se presentaron deslaves en la Sierra y 
la Huasteca. “Tuvimos algunas caídas de material de lodo y piedras, pero nada que nos haya puesto en algún tema de 

emergencia”, aseveró. Indicó que las precipitaciones no han dificultado la reapertura de caminos en la zona serrana del 

estado. “Son lluvias de la temporada, sí son importantes pero por otro lado hacen falta para el campo y a nosotros en 
esta ocasión no nos causó problemas de mayor magnitud”, dijo. Ante los señalamientos de la CONAGUA que aseguran 

que aún hay pasos incomunicados por el paso del huracán Arlene en Metztitlán, negó tal situación. “Hay caminos que 
rehabilitar y hacer un trabajo importante de reconstrucción, habrá que retirar lodo, piedras y demás pero todos tienen 

acceso”, dijo. Respecto a la llegada de los recursos del Fonden, comentó que están en pláticas con la Secretaría de 
Finanzas, dependencia que apuntó, ya cuenta con una estrategia. Expresó que esta dependencia sabe de qué manera se 

canalizarán estos recursos y apuntó que están a la espera de que sean informados sobre el tema. “Una vez que nos 

informen, de manera inmediata estaremos nosotros impactando las obras”, concluyó. (Alejandro Reyes, página 05) 

 

 

http://diarioelreloj.mx/index.php/local/L01-14087.html
http://diarioelreloj.mx/index.php/local/L01-14081.html
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-La Tesorería se muda al lado de Casa Rule: La alcaldesa de Pachuca, Geraldina García Gordillo, indicó que 

a más tardar en diciembre estarán listas las instalaciones del Colegio Francisco de Siles para que sean usadas por las 

Secretarías de Obras Públicas y la Tesorería de forma permanente. “Ya estamos trabajando el proyecto, nuestro objetivo 
es que a finales de año pueda estar ya por lo menos la Tesorería operando en este edificio. Es un hecho que nos vamos 

a mudar para el edificio”. En mayo, y con aprobación del Cabildo de Pachuca, el Ayuntamiento capitalino compró el 
colegio Francisco de Siles, con el cual piensan ahorrarse hasta 600 mil pesos anuales en concepto de rentas, al mudar las 

oficinas de algunas dependencias al inmueble. La compra del inmueble fue por 11 millones 500 mil pesos, recursos que 
fueron donados por el gobierno del estado de Hidalgo, debido a las gestiones realizadas por la presidencia municipal. 

Entre las dependencias que se planea puedan ocupar las nuevas oficinas están la Tesorería Municipal y la Secretaría de 

Obras, en las cuales el Ayuntamiento gasta más de 60 mil pesos al mes. En el caso del edificio de Obras, el municipio 
desembolsa al mes 34 mil 980 pesos por renta, mientras, en el caso de las oficinas de la Tesorería, el gasto por usar sus 

oficinas es 32 mil 865 pesos por 30 días de uso, además del consumo de agua, luz y demás servicios, por lo cual, el 
ahorro, cuando se realice la mudanza, será importante en las cuentas del municipio. En la víspera, la alcaldesa mencionó 

que se encuentran en el desarrollo del plan para utilizar el antiguo colegio Francisco de Siles, esto con el objeto de 

adaptarlo a las oficinas municipales, las cuales, tentativamente sería de la Tesorería. “Estamos haciendo un proyecto, 
obviamente va a ser una inversión importante por eso se está haciendo un plan”.  (Alejandro Suárez, página 09) 

El Reloj-Adornos septembrinos de Pachuca son reciclados: La presidenta municipal de Pachuca, Geraldina García 
Gordillo, informó que la mayoría de los adornos patrios que son colocados en las principales avenidas y calles de la 

ciudad por los festejos anuales de la Independencia, son reciclados, lo que significa un ahorro al estado en la inversión 

que realizan año con año de forma coordinada con el gobierno estatal. “Básicamente la decoración que se hace en estos 
meses se realiza en coordinación con el gobierno del estado, pues muchas de las ocasiones reutilizamos el material que 

se usó en años pasados”, afirmó la alcaldesa. García Gordillo indicó que la administración municipal es la que menos 
invierte en dicha decoración patriótica, ya que el gobierno estatal es quien se encarga de decorar las principales arterias 

de la capital. La presidenta municipal aseguró que el ayuntamiento de Pachuca, “únicamente lleva a cabo el 

mantenimiento a la decoración patriótica, sobre todo a la iluminación que se pone, pues es muchas veces la más 
afectada por las lluvias”. Geraldina García puntualizó que al ser una decoración que involucra varios kilómetros de calles y 

avenidas de la ciudad, “debe de ser cuidada para que esto no genere gastos extras año con año, por lo que ha sido una  
opción su reciclaje, mismo que beneficia a las finanzas de las administraciones estatal y municipal. Por último, la 

alcaldesa detalló que en cuanto a la iluminación, el ayuntamiento realiza la vigilancia de las bombillas que están 
instaladas en las calles, principalmente las de la avenida Juárez, las cuales son vigiladas para que se encuentren en 

buenas condiciones, de allí su mantenimiento. (Yina Bautista, página 04) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Peligroso, volver a Los Pinos sin proyecto: Manlio: Manlio Fabio Beltrones dijo que él tomará una decisión 
personal para definir sus aspiraciones presidenciales hasta que su partido tenga listo el modelo de país que quiere para 

los próximos 25 años. Advirtió que el PRI no está en riesgo de no regresar a Los Pinos, pero si retorna sin proyecto y sin 
saber qué hacer, “eso sería lo más peligroso”. Tras innovar con un informe virtual que la semana pasada le permitió 

interactuar como presidente del Senado con al menos 100 mil cibernautas, aseveró que él no está ocupado en el 

marketing y, al igual que los senadores de su bancada, echó al bote de la basura las obsesiones para decirle a los 
mexicanos cómo resolver sus problemas si el Revolucionario Institucional vuelve a la Presidencia. En otros temas, exigió 

acabar con la impunidad como un asunto indispensable para enfrentar al crimen y la violencia. Confirmó que, como parte 
del proyecto de nuevo modelo de país, él presentará a su partido tres propuestas: concentrar a todos los órganos de 

inteligencia en uno solo, sellar la frontera norte contra el paso de armas y de dinero con las fuerzas armadas y 

policiacas,y construir una estrategia contra el crimen propuesta por el gobierno, pero que tenga el consenso de todos los 
partidos. En entrevista con MILENIO, una vez que el propio senador había fijado el mes de septiembre como la fecha en 

que tomaría una decisión, Beltrones detalló sus prioridades y se ufanó de haber vivido el último año como presidente de 
un Senado reformista. “Este ha sido el momento más importante de mi vida política: el haber presidido el Senado y haber 

presenciado e impulsar las reformas más importantes”, indicó, al detallar la política que da más poder a los ciudadanos, 
la de derechos humanos, la de amparo, entre otras. No obstante, agrega que estando encima tiempos electorales no hay 

que distraerse de las actividades principales. “Si a mí me toca hoy ser senador, seguiré insistiendo en hacer que las cosas 

pasen y que México cambie y en ello no debe haber ni tan siquiera una duda ni un momento de detente, porque hoy las 
exigencias son mucho mayores que cuando estábamos en condiciones aparentemente mejores”. ¿Le gustaría estar en 

http://diarioelreloj.mx/index.php/local/L02-14085.html
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la Presidencia de la República? A qué mexicano responsable y que se ha preparado toda la vida no le gustaría 

encabezar acciones para poder resolver los problemas, desde lugares específicos, llámese la Presidencia de la República o 

una posición de privilegio en el Congreso o en algunas otras instancias, donde su experiencia o la emoción y la 
responsabilidad pudieran ser útiles, pero esto no lo decide uno sino las circunstancias. Yo estoy satisfecho porque el PRI 

haya atendido mi reclamo de hacer un proyecto nuevo de país y después pensar en una candidatura presidencial. 
Hablando de partidos, usted había dicho que en septiembre iba a definir sus aspiraciones personales si es 

que decide intervenir en esta contienda presidencial. ¿Ya lo ha hecho? No, porque yo insistí mucho que para 

septiembre ya tuviéramos un proyecto de país diseñado por el PRI. La Fundación Colosio sigue trabajando en eso, yo 
esperaré que termine el proyecto de país que estamos imaginando los priistas, para iniciar entonces un proceso que 

defina cómo debemos abordar con un candidato una campaña presidencial, a fin de lograr poner en marcha ese proyecto 
de país que nos identifica a los priistas. Antes no lo haré. ¿No teme que lleguen tarde en este proceso? Los 

números nos indican que vamos en ritmo y tiempo. Lo importante en política es no perdernos ni en ritmo ni en tiempo, y 
no apresurarnos ni forzar buena parte de los momentos en los cuales deberemos de competir. ¿Usted va a acatar lo 

que decida la mayoría en el PRI? Lo que le convenga al PRI, pero antes exigiremos que tenga un proyecto de país, 

que se imagine un México en los próximos 25 años y a partir de eso nos organicemos de cómo alcanzarlo, con la gente 
que pudiese ser electoralmente hablando la que mejores resultados nos pueda a nosotros dar, pero en el entendido de 

que sabemos a dónde queremos llegar. Hay que echar a un lado definitivamente la política matraquera, utilizada durante 
muchos años, en la que lo único que le queda a los militantes es tomar ese instrumento, hacer ruido, porque no puede 

opinar y no lo dejan influir. En su caso personal ¿ha entendido que, como decía, no hay que irse por el 

marketing sino con alguien que tenga ideas y proyectos? Que no nos vuelva a pasar. En esta etapa de gran 
madurez, reconocimiento y aprendizaje al que hemos sido sometidos debido a las últimas dos derrotas presidenciales, el 

PRI tiene que poner por enfrente el proyecto de país. No simplemente su supuesto derecho a ganar después del fracaso 
que puedan haber tenido los gobiernos anteriores que no fueron del PRI. Esto sería bordar solamente sobre lo superficial 

y no abordar lo profundo de nuestra responsabilidad, por eso sigo insistiendo: habremos de construir un proyecto de país 
para que México mejore y, posteriormente, definir reglas para encontrar a la candidata o el candidato que lo haga 

efectivo si los mexicanos nos regresan su confianza. De no entender esa parte de que la gente lo que quiere son 

proyectos ¿El PRI estaría en riesgo de no regresar al poder? ¡No!, por el contrario. El PRI estaría en riesgo de 
regresar al poder y no saber qué hacer, que eso sería lo más peligroso, como cualquier otro partido político, pero los que 

más se encuentran en riesgo son los mexicanos, que no les gustaría tener seis años más de mediocridad. ¿No caben las 
obsesiones, sino tener que construir ese proyecto para cuando regresen pueda alcanzar mejores formas de 

gobierno, reformas, ideas? Sí. Yo desde hace tiempo, como muchos otros más, hemos procurado consolidar nuestro 

pensamiento y transparentar nuestras acciones, para decirles con franqueza a los mexicanos qué es lo que queremos 
hacer si volvemos a ganar la Presidencia de la República. Menos ocupado en lo que es el marketing y la popularidad y 

más ocupado en ver lo que puede ser el país en el futuro y cómo resolverle sus problemas, creo que debe haber una 
buena combinación y equilibrio entre unos y otros. Respecto a si el país necesitaría más un político profesional que uno 

joven como Enrique Peña Nieto, en momentos en que México requiere de experiencia, Beltrones señaló que desde el 

Senado él y su bancada demostraron al gobierno que son suficientemente maduros para poner al servicio de la sociedad 
toda su inteligencia, madurez y talento. “A partir de ello, estoy convencido de que el PRI deberá también tomar la 

decisión de cómo encabezar ese proyecto de país, para la mayoría de los componentes del Senado, refiriéndome yo a los 
militantes priistas, por su experiencia, por su madurez, al igual que yo, hemos echado al bote de la basura las obsesiones 

personales y estamos preocupados por un México que no avanza, pero que tiene grandes posibilidades de desarrollo y a 
eso nos vamos a enfocar. “No habremos de intentar forzar tiempos ni tampoco exigir posiciones que nos llevarían a 

repetir errores en el pasado”, afirmó Beltrones. Mano firme con los casinos ••• Manlio Fabio Beltrones exigió que el 

gobierno tome decisiones firmes y estrictas para poner orden en el caso de las casas de juego y apuestas que hay en el 
país, al apoyar que se revisen y cancelen permisos en todo el país. Señaló que no se pueden cerrar los ojos ante un caso 

de corrupción e impunidad como el que ha dejado al descubierto la tragedia de Monterrey y del que la Federación es 
parte por haber perdido el control en la entrega de permisos. “El gobierno tiene que tomar una decisión muy firme, muy 

estricta, para poner orden en todo esto del otorgamiento de permisos indiscriminado que se ha hecho en las pasadas 

décadas”, indicó. Beltrones agregó que se deben sancionar a todos aquellos que cometieron un delito “en estos tiempos 
en los cuales se vio surgir como hongos las casas de apuesta y de juego en el país”. Acusó que lo que está 

desorganizado es el gobierno, al que se le salió de control “todos estos permisos y negocios que ya se encuentran 
rechazados hasta por el gobernador Rodrigo medina, como también por muchos otros mandatarios que no tienen que ver 

con ellos”. (Angélica Mercado, página 18) 
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El Independiente-México un país sin ley, Castañeda: En México, a diferencia de otros países, no hay respeto por 

las leyes porque se aprueban normas aberrantes que no pueden cumplirse y después se aplica todo el ingenio mexicano 

para darles la vuelta, como pasa hoy con la absurda Ley Electoral, avalada en 2007, afirmó el ex canciller Jorge 
Castañeda Gutman. El también analista político, en el marco de la presentación de su libro Mañana o pasado. El misterio 

de los mexicanos, como parte de las actividades de la 24 edición de la Feria Universitaria del Libro (FUL), comentó que 
una opinión mayoritaria en México es que las leyes, si no parecen justas, no deben respetarse; dijo, es todo lo contrario 

al imperio de la ley que existe en otros países. Ante un auditorio rebosante de estudiantes, investigadores y académicos 

del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades (1CSHu) de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), 
Jorge Castañeda dijo que el estado de derecho indica que debe respetarse la ley, sean justas o injustas, pero en México 

se usa todo el ingenio para incumplirlas. Esta falta de respeto por la ley, explicó, es porque se aprueban leyes aberrantes 
que no se pueden cumplir, pues queremos que sean aspiracionales. "Primero hacemos una ley absurda y luego nos 

ingeniamos una enorme cantidad de artilugios para darle la vuelta". Como ejemplo, puso el caso de la Ley Electoral 
aprobada en 2007. Recordó que después del desaguisado de la elección presidencial de 2006, en la que resultó electo 

presidente Felipe Calderón, por un mínimo margen de ventaja sobre Andrés Manuel López Obrador, el PRD quería 

cobrarle a Luis Carlos Ugalde y a los consejeros del IFE la factura por el supuesto fraude electoral. Comentó que 
Calderón no quería entregar la cabeza de Ugalde, pero que el PRI le pidió que la entregara a cambio de que más 

adelante los legisladores tricolores aprobarán una reforma fiscal. El PRI, dijo, se alineó en los nuevos términos de la ley 
electoral con el PRD y Calderón no tuvo más remedio que mandar al PAN a votar la ley y luego firmarla en 2007. Detalló 

que la referida ley electoral, entre otras cosas, prohíbe comprar tiempo en radio y televisión, así como hacer campaña 

fuera de los tiempos electorales. "Las dos cosas parecen ser relativamente lógicas, nada más que ambas disposiciones 
son, por definición, inaplicables", comentó el ex canciller. Entonces, añadió, ¿qué es lo que ha sucedido? Lo que hemos 

visto en los últimos tres años y semanas, es decir, que los que tienen dinero, que son los gobernadores de los estados 
ricos (Marcelo Ebrard, del Distrito Federal; Enrique Peña Nieto, del Estado de México y en menor medida Emilio González, 

de Jalisco), pues les dan dinero por debajo de la mesa a las televisoras y radiodifusoras, no para comprar tiempos de 
spots, sino para transmitir una bolsa, un copete, un beso, un noviazgo o los juegos Panamericanos. "Sí, están comprando 

tiempo nada más que no dice ahí —en los mensajes transmitidos— con el dinero del gobierno (del Estado de México, DF 

o Jalisco) se compro  tiempo para hacer propaganda al gobernador. Obviamente están comprando tiempo, aunque la ley 
dice que no pueden" hacerlo. Eso es, dijo Jorge Castañeda, un ejemplo típico de "esa manía aberrante nuestra" de 

primero de hacer leyes absurdas e inaplicables y después usar todo el ingenio mexicano para darle la vuelta a la ley para 
hacer todo lo que prohíbe. Insistió en que la Ley Electoral de 2007 es absurda e inaplicable y que la mayoría de los 

senadores, en privado, se arrepienten de haberla aprobado y por supuesto que el presidente Calderón también se 

arrepiente en privado de haberla firmado y publicado en el Diario oficial de la Federación (DOF). “Bueno, cometieron la 
idiotez, saben que no funciona, ¿entonces qué hacemos? Usar todo el ingenio mexicano para darle la vuelta a la ley para 

hacer todo lo que prohíbe: Hacer campaña, comprar tiempo." El ex canciller dijo que su libro Mañana o pasado. El 
misterio de los mexicanos, entre otras cosas busca destacar aquellos rasgos del carácter nacional que han obstaculizado 

el tránsito de México a la modernidad política y económica. Con base en resultados de innumerables encuestas y 

estadísticas, el ex canciller demuestra en su obra que los mexicanos tenemos, en efecto, una desconfianza visceral del 
"otro", y alimentamos un antinorteamericanismo anacrónico y disfuncional y un individualismo que ignora la participación 

social. Un ejemplo de esa contradicción es la doble nacionalidad que se permite en México desde 1998. "Lo más 
aberrante es que nosotros le negamos estos derechos a mexicanos naturalizados, pero luchamos por los derechos de 12 

millones de mexicanos que viven en Estados Unidos. Queremos que los americanos les den a ellos los derechos que 
nosotros negamos." A lo largo de su exposición, el político mexicano hizo énfasis en el tema de las leyes en nuestro país, 

las cuales no se respetan. Al término de la presentación, Edmundo Hernández Hernández, director del 1CSHu, entregó un 

reconocimiento de participación a Jorge Castañeda. La moderadora fue Martha Guadalupe Guerrero, profesora 
investigadora del instituto, quien ofreció una reseña acerca de los nueve capítulos que integran la obra, en la que aborda 

los sentimientos de los mexicanos y responde por qué no avanza México. (Redacción, página 04) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Intelecto opuesto… 

Control y confianza: Dentro de los lineamientos para ejercer el oficio de policía municipal en Hidalgo, y varias partes 
del país, se encuentran los establecidos por la Constitución Política nacional y que recapitula el Instituto Nacional para el 

Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), órgano desconcentrado de la Secretaría de Gobernación. “Una de las 
principales atribuciones del municipio es la de prestar el servicio de seguridad pública para procurar que el desarrollo de 
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la vida Comunitaria transcurra dentro de los cauces del Estado de Derecho. “La autoridad municipal debe organizar y 

proveer de medios a las dependencias que tienen a su cargo las funciones de policía, seguridad, vialidad y asistencia a la 

población en situaciones de emergencia”. Para el combate al crimen organizado, los policías locales no están, de entrada, 
capacitados para estas labores sino para situaciones domésticas, por llamar así a las municipales. Echarles a cuestas el 

aparato jurídico y penal para someterlos a un proceso de castigo al igual que a un miembro del crimen organizado en 
caso de participar con ellos nos remite al mismo análisis que por varios meses se ha estado realizando. ¿Qué debe o no 

debe hacer un policía municipal? ¿Hasta dónde llega su función en el contexto actual y qué responsabilidad social tiene? 

Las múltiples detenciones en el estado de integrantes de la delincuencia organizada reflejan una severa crisis de las 
corporaciones locales, puesto que en cada presentación aparecen dos o más policías municipales, quienes ceden a la 

tentación económica de una mayor percepción a causa de sus bajos salarios. El gobernador Francisco Olvera propone 
que para las nuevas administraciones municipales se realice una profunda revisión de los integrantes así como que sean 

sometidos a controles de confianza tanto ellos como sus directores de Seguridad Pública. Se sabe con esto no se 
garantiza al 100 por ciento una corporación confiable, pero al menos se establece un referente en torno a la vigilancia 

que debe existir para con los uniformados de cada demarcación en el estado.  (Eduardo González, página 03) 

Milenio-Trascendió… 

Que algo debieron hablar en relación con la decisión que el PRI deberá tomar en noviembre y diciembre quienes 

asistieron el sábado a la fiesta en el Antiguo Colegio de San Ignacio de Loyola (Convento de las Vizcaínas). 

Entre otros asistentes estuvieron Manlio Fabio Beltrones, Enrique Peña Nieto, Francisco Rojas, Beatriz Paredes, 
senadores de más de un partido, los presidentes del Verde y Nueva Alianza y 12 gobernadores. 

Menuda convocatoria tuvo en su boda el diputado Canek Vázquez, ex secretario particular de Beltrones y dirigente 
juvenil del PRI. 

Que en la fracción del PAN en la Cámara de Diputados hay alivio porque, al dejar mañana Josefina Vázquez Mota su 
coordinación, se podrán destrabar acuerdos pendientes de cumplimiento con el PRI. 

Uno de los factores que impidieron el avance de consensos venía siendo, precisamente, la negativa de la fracción priista 

que encabeza Francisco Rojas a fortalecer la posición de la aspirante presidencial panista rumbo a 2012. 

Que en el organismo que encabeza José Luis Luege están más que ofendidos porque los alcaldes del norponiente del 

Estado de México aseguran que “los de la Conagua no se han mojado un cabello para atender a la población” ante las 
inundaciones provocadas por las lluvias torrenciales. 

Que para Valdemar Gutiérrez, dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, la revisión del 
contrato colectivo con el IMSS no costará, como se difunde, 27 mil millones de pesos, sino acaso la bicoca de 14 mil 

millones en aumentos salariales y prestaciones. 

El 2 de octubre, fecha de emplazamiento, se darán a conocer los resultados de la negociación. 

¿Y el IMSS? En agonía. 

Que mucho tiene que revisar el Poder Judicial en su Consejo de la Judicatura sobre la actuación de algunos de sus 
integrantes, como es el caso de Jesús Salvador Frausto Macareno, juez quinto de distrito de lo penal con sede en 

Monterrey. 

Y es que, gracias a que extendió una suspensión provisional que vencía el 30 de agosto, el ex director de Operaciones de 

la CFE Néstor Félix Moreno, acusado de enriquecimiento ilícito, pudo salir libre, a pesar de la consignación de la 
averiguación previa en su contra. 

 (redacción, página 04) 
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Crónica-Vocales extraviadas… 

Rompimiento: Estamos a dos días del primer informe de actividades del gobernador Francisco Olvera, algo prematuro 
si tomamos en cuenta que apenas el 1 de abril inició la actual administración. Fue la adecuación a los calendarios 

electorales planteada hace dos años, la que además de recortar el actual sexenio y ampliar las administraciones 
municipales, ubicó este primer informe a menos de un semestre de comenzados los trabajos del nuevo mandatario. El 

escaso tiempo de la actual administración no será pretexto para no presentar resultados durante éste; sin embargo, el 

tema político será más interesante de analizar dadas las condiciones extraordinarias que vive nuestra entidad y todos sus 
actores públicos. Ya en los medios de comunicación se comenta, respecto al no rompimiento entre el ex gobernador 

Miguel Osorio y Francisco Olvera, una explicación repetida en formatos serios y chabacanos pero me parece totalmente 
innecesaria porque como reza el viejo refrán “explicación no pedida, confesión aceptada”. Finalmente en una larga 

entrevista que Francisco Olvera ofreció al diario de mayor circulación estatal, comentó claramente que no hay 

rompimiento con su antecesor pero aclara que hoy no pertenecen al mismo equipo, aunque sí tienen el mismo objetivo 
que es Hidalgo. Y es que no sólo en esta ocasión sino históricamente el gobernador en funciones es el responsable del 

caminar de toda la administración, en ello va implícita la toma de decisiones, nombramientos, estructuración de 
proyectos y un sin fin de responsabilidades. Es claro que no puede haber un rompimiento, entendido esto como 

enfrentamiento, revancha o persecución, lo marca la más acendrada tradición y protocolo político ya que las entretelas 
del poder se componen de acuerdos largamente analizados en donde hay intereses de partido, de grupo y personales. 

Pero también es cierto que es conveniente para quien termina su gestión al frente de un gobierno estatal, darle espacio a 

los nuevos responsables de conducir la administración, evitar malos entendidos o comentarios como el que da origen a 
esta columna y de paso, descansar del natural desgaste mediático. Así que en nuestro escenario está confirmado que no 

hay rompimientos, pero también es cierto que hay dos proyectos diferentes. El de un gobernador muy fuerte que 
empieza una administración repleta de retos y del de un ex mandatario con altísimo reconocimiento que ya dio el salto a 

la elite nacional de su partido.  Cada uno en su lugar. Hay quienes quieren verlos distanciados y conspiran con la 

esperanza de que alguien les compre sus especulaciones para generar incertidumbre. Hoy se habla de una severa crisis 
económica estatal la cual sería el punto de quiebre entre Osorio Chong y Olvera Ruiz, no es así. La misma crisis la 

vivieron Murillo Karam, Manuel Ángel Núñez y el propio Osorio Chong al asumir sus respectivos mandatos. Los tres 
lograron, con su estilo propio, desarrollar proyectos y acciones que transformaron totalmente el estado. Francisco Olvera 

tendrá que hacer lo que le corresponda para resolver este o cualquier problema que le trace el ejercicio del poder. A su 
ritmo, con su equipo y bajo un sello propio, Olvera Ruiz llevará el timón de la entidad, que a nadie le quede duda. 

(Andrés Torres, página 03) 

Crónica-Agujeros Negros… 

UAEH, pugnas intestinas: Se intentan ocultar porque daña la imagen de la Universidad Autónoma del Estado de 

Hidalgo (UAEH) y en particular del jefe político Gerardo Sosa Castelán, pero cierto que se registran pugnas al interior del 
grupo que controla esta institución que desemboca en un grave desgaste del presidente del Patronato Universitario y 

total pérdida de autoridad del rector Humberto Veras Godoy. La confrontación central la sostienen Carlos Daniel García 
Reyes, coordinador de la División de Administración y Finanzas y su antecesor, el director de Planeación Gonzalo Villegas 

de la Concha, que ha sido desplazado de los puestos clave, después de haber sido el operador financiero de Gerardo 

Sosa, a partir de la reconciliación que tuvieron de sus históricas diferencias juveniles. Villegas de la Concha, perdió 
incluso el control del periódico El Independiente de Hidalgo y éste lo asumió Miguel Chávez, quien reporta 

cotidianamente a Gerardo Sosa, como aparecerá la edición, que por cierto ordenó la construcción de las nuevas 
instalaciones de este matutino, que tendrá oficinas y talleres en terrenos propiedad de la Fundación Hidalguense. Pero no 

es la única confrontación, otra es la que sostienen el secretario general Adolfo Pontigo Loyola y Evaristo Luvian Torres, 

que perdió la primera batalla, al ser removido hace unos días de la subsecretaria general y ser enviado como “enlace de 
la rectoría”, un cargo poco relevante en la estructura de poder burocrático de la Autónoma del Estado de Hidalgo. En 

este escenario, también existe un serio malestar de un grupo de sobrevivientes del original grupo, que han sido 
“exiliados” a los campus del interior del estado, para ejercer sobre ellos un control directo e impedir que ante el bajo 

perfil del rector y la tensa relación con Pontigo Loyola, puedan reagruparse y ser un factor de influencia en los principales 
centros universitarios. En general el hombre que concentra la mayor animadversión y Carlos Daniel García Reyes, que 

con el control financiero hace crecer su influencia, además de que su cercanía con Gerardo Sosa Castelán, le da la fuerza 

necesaria para cometer abusos y excesos para hacer valer su poder en la comunidad universitaria.  (Alberto Witvrum, 
página 05) 
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Sol de Hidalgo-Aquí los políticos: La creación de la Ciudad del Conocimiento será uno de los mayores aciertos de la 

administración de Francisco Olvera. Está promoviendo que Pachuca sea la sede de un campus del Instituto Politécnico 

Nacional (IPN) y otro más de la Universidad Autónoma de México (UNAM). Asimismo, habrá espacios para parques 
tecnológicos y el establecimiento de prestigiadas escuelas privadas que estarían funcionando en la capital hidalguense, 

donde a través del flujo de estudiantes de otros estados se reactivaría la economía. Con ese proyecto se aprovechará la 
cercanía de un gran mercado que es el Valle de México, con un potencial de 20 millones de habitantes. Por lo pronto, es 

casi un hecho que el IPN tenga sede en el estado de Hidalgo. Ya se dispuso de los terrenos, pero su ubicación será un 

secreto para evitar la especulación. Prácticamente está por concluir la fiscalización de cuentas del anterior sexenio, con lo 
cual se dará vuelta a la página en la vida gubernamental del estado.. De acuerdo con Rodolfo Picazo Molina, auditor 

superior del estado, virtualmente ha sido aprobada la cuenta pública de la administración que encabezó Miguel Osario. En 
abril terminó la revisión de la cuenta correspondiente al año 2009 y de inmediato comenzó la relativa al 2010. "Se ha 

cumplido en lo general con toda la normatividad. No tenemos observaciones relevantes de tipo económico o resarcitorio", 
expuso... EL DIRIGENTE DE transportistas, Rufo Navarrete, asevera que tienen que instrumentarse acciones conjuntas a 

efecto de frenar los asaltos contra taxistas. Algunos de los latrocinios son de poca cuantía y no se denuncian. Pero 

cuando se llevan las unidades, entonces eso sí se pone en conocimiento del Ministerio Público. Sería interesante saber, 
dijo, la cantidad de querellas que se han presentado por ese delito en la Procuraduría General de Justicia y el número de 

autos recuperados, aunque se anticipa que los resultados de las investigaciones son bastante pobres... LA SECRETARÍA 
DE HACIENDA criticó parejo a todos los gobiernos estatales por contraer excesiva deuda pública, según su versión. Pero 

en Hidalgo, los funcionarios no deben darse por aludidos, porque una prestigiosa empresa certificó la calidad crediticia 

del gobierno, lo cual valida que los pasivos son manejables y no comprometen las finanzas. Entre otros renglones, Fitch 
de México refrendó una alta calificación al crédito contratado a través del Instituto de Financiamiento del Estado de 

Hidalgo, por 145 millones de pesos, que se destinó, con el aval del gobierno, a 60 municipios, los cuales pudieron 
adelantar obra pública... EL AYUNTAMIENTO DE Pachuca, a través de su Dirección de Reglamentos, tendría que 

sancionar a los directivos del Club Pachuca que permitieron sobrecupo en el partido del sábado antepasado, cuando la 
escuadra local se enfrentó al América. Parte del público permanecía invadiendo los accesos y las escaleras, cuando 

supuestamente existe el propósito de reducir al mínimo la posibilidad de graves accidentes colectivos en caso de 

emergencia. Por si fuera poco, aprovechando la gran demanda de boletos, el precio de los mismos fueron elevados en un 
cincuenta por ciento.  (Alejandro Sierra, página 10) 

El Reloj-La hora en punto: EI próximo 7 de septiembre, cuando se cumplan 5 meses y 7 días de la administración 

estatal, Francisco Olvera Ruiz acudirá al Congreso,  lugar donde habrá de rendir su primer informe de trabajo. No deja de 
sorprender a una buena parte de la sociedad, que a tan corto tiempo de iniciado el actual gobierno, el titular del Poder 

Ejecutivo deba comparecer ante la sociedad hidalguense. La sesión solemne del próximo miércoles en la sede del Sector 
Primario, tiene que ver con las modificaciones que en materia electoral, se aprobaron ante la insistencia recurrente de los 

representantes de partidos, que como el PAN o el PRD, pidieron se modificara el calendario electoral, por eso, reitero, el 

informe es a los 5 meses y 7 días. El desarrollo de las sociedades, no se sustenta exclusivamente en la infraestructura 
que se supone, moderniza a las ciudades. Por eso creo, que en el primer informe de Olvera, Seguridad tendrá que ser 

uno de los temas prioritarios, toda vez que la paz social a la que aspiran las sociedades podrá darse, si y sólo si, los 
gobiernos cumplen con esta responsabilidad. Sin campañas mediáticas, en las que se recurre a la apología del narco, 

como hace la Federación, los responsables de la seguridad estatal, han asestado en los meses recientes, al menos 3 
duros "golpes" a organizaciones delincuenciales que operaban en diferentes regiones de Hidalgo, como Tula de Allende, 

Tulancingo y la zona metropolitana de Pachuca. Cierto, nuestra entidad está inmersa en el contexto nacional y  la 

inseguridad prevaleciente ha corrompido a las esferas gubernamentales; sin embargo, el gobierno local no hace 
mercadotecnia electoral a costa del dolor humano, los delincuentes, como debe ser están en la cárcel. Y desde luego, el 

tema de la paz social tiene que ver con la certidumbre que las instituciones deben ofrecer a la ciudadanía, como ocurrió 
en las pasadas elecciones municipales, donde la jornada para renovar los ayuntamientos transcurrió sin mayores 

sobresaltos, hoy, a 2 meses de haberse efectuado los comicios no hay un palacio municipal con las puertas cerradas o 

"secuestrado", consecuencia de las votaciones. Desde luego, hay impugnaciones que los partidos políticos canalizaron a 
las instancias de ley, finalmente son inconformidades, que en el fondo demuestran madurez política de los actores y 

desde luego gobernabilidad. De la gestión de gobierno, desde luego hay otros temas en materia de desarrollo social y 
asistencial, sin soslayar los terrenos económico e industrial, que también son temas para próximas entregas. (Edmundo 

Pineda, página 09) 

El Reloj-Torpeza albiazul: Las cosas no mejoran en el PAN hidalguense. Por un lado, el proceso de renovación de la 
dirigencia estatal ha abierto nuevos frentes de confrontación al interior del partido. Los grupos comienzan a dividirse 

entre aquellos que apoyarán a Raimundo Ordoñez —como Marisol Vargas-, y quienes se colocan de lado de Alejandro 
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Moreno — como Gloria Romero, y detrás Xóchitl Gálvez-. La decisión no es menor pues se acerca la contienda electoral 

del próximo año, y en juego estarán las designaciones de candidatos al Senado y la Cámara de Diputados que a varios 

interesan. Sin embargo, la renovación de la dirigencia no es lo único que tiene al partido intranquilo. Las impugnaciones 
son otro factor que genera nerviosismo dentro de Acción Nacional. El casó que preocupa a los panistas es el de Mineral 

de la Reforma, sobre todo por el terrible traspié de Gonzalo Trejo. Como mencionábamos en este espacio la semana 
pasada, el ex dirigente del PAN adelantó que uno de los magistrados que analizará el caso en el TRIFE, le había 

comentado que estaba al tanto de la información periodística y el movimiento social que había a favor de Luis Baños, por 

lo cual Trejo Amador se dijo confiado en un resultado favorable para su partido. Tremenda sorpresa se llevó el ex 
presidente del PAN en Hidalgo cuando el magistrado presidente de la Sala Toluca del TRIFE, Santiago Nieto Castillo, 

emitió un comunicado de prensa negando los dichos de Gonzalo Trejo. El magistrado apuntó que él no había realizado 
ningún comentario de los referidos por el ex dirigente de Acción Nacional, y negó que se hubiera manifestado en ningún 

sentido, pues el caso de Mineral de la Reforma se debía resolver en sesión pública. El golpe contra Trejo Amador fue 
contundente pues evidenció no sólo que mintió, como ha hecho en otras ocasiones —recordemos el caso de la purga en 

las delegaciones federales-, sino también que su defensa jurídica en poco ayudará al panismo hidalguense y de Mineral 

de la Reforma. Luis Baños y los panistas no deben estar muy contentos con Gonzalo Trejo, pues el ex dirigente del 
partido ha puesto en riesgo el caso de Mineral de la Reforma. Si desde antes se veía difícil que el PAN pudiera revertir el 

fallo del TEEH en el TRIFE, sobre todo teniendo el precedente de la contienda a gobernador de 2010, ahora el panorama 
se ha oscurecido más para el panismo hidalguense. Y todo gracias a Trejo Amador, quien cobardemente dejó la 

dirigencia para buscar ser candidato a diputado federal, un camino en el que su mayor obstáculo es él mismo. Malas 

noticias para el panismo hidalguense que se encuentra atravesando momentos difíciles. La falta de liderazgos, las 
decisiones desafortunadas, y el protagonismo de algunas personas, como Gonzalo Trejo, no han hecho más que 

perjudicar a Acción Nacional en Hidalgo. Mala serial para los panistas de cara a las elecciones de 2012, pues el PAN 
podría llegar sumamente debilitado, y con la derrota de Mineral de la Reforma a cuestas. (Redacción, página 09) 

Plaza Juárez-Alfil Negro… 

El informe del gobernador Olvera y los partidos de oposición: Pasado mañana el gobernador del estado, 
Francisco Olvera, rendirá ante el Congreso del Estado su primer informe de gobierno y mucho nos tememos que el 

mismo se convierta, cuando intervengan los partidos de oposición,  en un escenario de reclamos por el pasado proceso 
electoral. Sin hacerle al mago, ya nos parece escuchar a los representantes del PAN y del PRD, así como del PANAL, 

reclamando los casos de Mineral de la Reforma, de Huasca y del que se les ocurra para aprovechar el espacio que da el 

informe. De esa manera tendrán espacio para sus estrategias personales, el dueño o dueña del PAN que moverá a sus 
piezas para sacar algo de esta oportunidad de hacerse presente. El gobernador Olvera estará presente cuando hablen los 

partidos políticos, lo que no hizo Felipe Calderón, que prefirió hacer su fiesta particular en el Museo de Antropología.   
*¿DEBE GERALDINA CEDER A EXIGENCIAS DE ANTORCHISTAS? Todo indica que no. No importa que le hagan 

manifestaciones o le interrumpan sus actos para presionarla, ni tampoco que haya gritos en su contra o que la acusen de 

todo para lograr sus propósitos. Ellos están en su derecho de manifestación, aunque muchos de los manifestantes no 
sean de Hidalgo y sean más bien parte de la estrategia de este organismo. Geraldina no puede ni debe mover su 

gobierno según los proyectos de este grupo de ciudadanos porque en ese momento estará faltando a su compromiso de 
gobernar para todos y no para un grupito específico. Si los antorchistas tienen urgencias, las mismas las tienen otras 

colonias y otros muchos pachuqueños que no por no salir a las calles o gritar contra la alcaldesa dejan de tener derecho 
a ser atendidos. Si el presupuesto de Pachuca se gasta por la dirección que quiere un grupo, se cometería un error 

gravísimo que pondría en entredicho el mismo acto de gobernar. En el mismo caso están otras instituciones que son 

objeto de presiones, con gritos y acusaciones que no son más que palabras huecas sin ningún sustento, pero que de 
lograr su propósito deshacen las instituciones sin las cuales ninguna sociedad puede caminar. La presidenta municipal 

gobierna para todos y el dinero que ejerce es de todo el municipio, no de unos cuantos, aunque griten mucho. No quiere 
decir que no sean atendidos, deben serlo, pero de acuerdo a las posibilidades del ayuntamiento y no más. Se ha 

cometido el error -o por lo menos es lo que se ve- de firmar compromisos para evitar presiones que luego evidentemente 

no se pueden cumplir, lo que les da bandera de reclamo a los quejosos que acusan de todo a la autoridad diciendo que 
no se les cumple lo prometido. Parece que lo más sano es no firmar nada porque se quitan la presión de ese momento 

pero crean argumentos de reclamo que luego no se pueden quitar con nada. En esta guerra de presiones se habla de 
manifestaciones de miles de ciudadanos que luego, todo mundo lo sabe, no se cumplen, o de quitarle votos a 

determinado partido por parte de ese organismo y dan un número tan alto que de cumplirse con eso gana el partido 
tricolor. Al final nada se cumple. Ni son tantos los votos que recibe el partido del bulevar Colosio y lo que tiene que pagar 

es un precio muy alto. Lo sano sería que cada organismo se moviera sin ataduras por su lado. Si los señores no quieren 

votar por determinado partido, que no lo hagan, están en su derecho de actuar de ese modo, pero que no se creen 
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cadenas que luego resuenan como monedas de plata. Otra cosa es la ganancia de pescadores que se provocan con estos 

reclamos cíclicos, pues no faltan los propagandistas que inflan los actos de protesta o les sirven para argumentar sus 

apreciaciones de mal gobierno. En el fondo parece que está el reclamo de ganancias que no se les han concedido. La 
actuación de la alcaldesa parece correcta, aunque a muchos, sobre todo los que se acomodan para tener ganancias de 

pescadores, griten lo más alto que pueden para aprovechar el caso para golpear. Y no es que pensemos que no se deban 
apoyar a las colonias que lo merecen por la carencia de servicios o urgencias de otros tipos, pero todos coludos o todos 

rabones, tanto derecho tienen ellos como muchas colonias de pachuqueños que están en la misma situación, pero sin 

tiempo ni organización para salir a la calle o quedarse semanas en plantones, porque el trabajo los exige y los 
compromisos con la familia también. *ENOJO DE EDMUNDO VARGAS SANTIAGO Nos llegó una denuncia del licenciado 

en Educación, Edmundo Vargas Santiago, en que se inconforma con la marcha del PANAL de hace unos días y argumenta 
que no se vale lesionar a tanta gente con una manifestación que desde su punto de vista no tiene sustento, porque no es 

la ciudadanía la que va a decidir el caso de Huasca, sino los tribunales y que en todo caso si el del estado no les dio la 
razón viene la intervención del Tribunal federal, que dirá la última palabra. Del mismo modo, el licenciado en Educación 

cuestiona el origen de los manifestantes y la forma de actuar del presidente panalista, Fernando Flores. (Adalberto 

Peralta, página 02) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que los comerciantes del Centro Histórico de Pachuca están molestos con las autoridades municipales porque se 

quejan de que hace unos días acudió supuesto personal del Ayuntamiento a algunos negocios, pero lo que desconcertó 

a los comerciantes fue que acudieron con acompañantes que portaban armas largas, lo que asustó a los dueños de los 
establecimientos. Ahora ya no saben qué pensar, pues dudan que haya sido gente del municipio. 

Que hablando de Pachuca, dicen que los regidores del PAN están solicitando una auditoría a una empresa médica 

contratada por el municipio para atender a los empleados del Ayuntamiento. Aunque no explicaron cuál es el motivo, 

dicen que encontraron una serie de irregularidades, aunque dicen que todo está orquestado por Daniel Ludlow, quien 
dicen trae la película completa. 

Que la inauguración del distribuidor vial de La Providencia en Mineral de La Reforma tuvo que ser reparado horas 

antes de su inauguración, pues dicen que unos policías estatales, mientras circulaban por esta vía durante la madrugada 

chocaron la patrulla en la que viajaban contra uno de los muros, por lo que de inmediato tuvieron que mandar a una 
brigada para que reparara los daños. Lo bueno fue que a los policías no les pasó nada. 

Que en Huejutla están comenzando a salir algunos militantes del partido Movimiento Ciudadano -antes 

Convergencia- para denunciar las supuestas corruptelas que realizó el ahora alcalde electo Alfredo San Román 

durante su anterior administración. Lo malo, es que dicen que los mismos que lo llevaron nuevamente al poder son lo 
que están haciendo una campaña negra en su contra, pues no quieren dar la cara. 

Que a pocos meses de tomar su nuevo encargo, la panista Alejandra Villalpando ya se metió en problemas. Dicen que 

la delegada para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en Hidalgo les dijo a los pobladores de una comunidad en Tula 

que ya se estaba reconstruyendo un albergue infantil que presentó fisuras desde 2009, sin embargo, los habitantes 
quisieron cerciorarse y su sorpresa fue que encontraron el inmueble con los mismo desperfectos. Y ahora le exigen que lo 

arregle, y pronto. 

(Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Los mixioteros descarnan al maguey las pencas del maguey en su totalidad... los que buscan los magueyes para sacar al 

chinicuil también afectan la planta.” 

Antonio Moreno, presidente de la sociedad Ecologista Hidalguense, sobre la situación de riesgo en Hidalgo por la 
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pérdida de magueyes.  

“Muchas personas ya ni vienen pues no tienen donde dejar a sus coches, y los que vienen los tienen que dejar en los 
estacionamientos, ellos sí salen beneficiados.” 

Pablo Conde, dueño de un comercio en el Centro Histórico sobre las bajas que se presentan a raíz del cierre de las 
calles. 

“Tenemos un acuerdo de hacer una elección impecable y va a estar sobre vigilada y vamos a exagerar las medidas para 

evitar cualquier tipo de fraude.” 

Dolores Padierna, secretaria nacional del PRD, sobre el proceso de reafiliación en Hidalgo. 

 (Redacción, página 03) 

Criterio-Se dice…  

que quien logró convocar a la clase priista nacional fue el diputado federal Canek Vázquez, pues en su boda realizada 
el sábado contó con la presencia del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto; del senador Manlio Fabio 

Beltrones; del mandatario estatal, Francisco Olvera; del coordinador de los diputados, Francisco Rojas; incluso de 

la ex dirigente del PRI, Beatriz Paredes; además de diez gobernadores más, desde luego con la presencia de los 
presidentes de los partidos Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, Luis Castro Obregón y Jorge Emilio 

González. 

que la semana que ahora empieza será muy movida, pues se realizará el primer informe de trabajo del 

gobernador Francisco Olvera, y la reunión, como lo anunció esta columna, del Consejo Nacional del Salud; actos en los 

que se darán cita importantes personajes de la política y los titulares del sector Salud de todas las entidades del país, 
empezando por el secretario de Salud, Córdova Villalobos. 

que durante la visita a Huejutla de Andrés Manuel López Obrador, el alcalde de Huazalingo, Gabino Brandi, hizo 

acto de presencia llevando a todo el personal que trabaja en el ayuntamiento, incluso a los trabajadores de la Unidad 
Básica de Rehabilitación (UBR), lo que originó que muchos pacientes no recibieran servicio, pues los encargados estaban 

en el mitin. 

que Héctor Cruz, secretario técnico de la Comisión de Derechos Humanos de Hidalgo (CDHEH), además de cobrar en el 

organismo autónomo, tiene una plaza de asesor externo en la Secretaría de Obras Públicas del gobierno del estado, 

donde cobra por lo menos 30 mil pesos mensuales, sin ser siquiera especialistas del tema. Vaya doble, con el que logra 
percepciones mensuales mayores a 60 mil pesos. ¿Y dónde está la contraloría?, se preguntan los empleados. 

que Alfredo Bejos tuvo que conformarse con asumir la dirección general del Cecyteh, la cual recibió un tanto 

desilusionado, pues su aspiración era ser subsecretario. Comentan entre sus allegados, que le habían prometido más. Al 
que agarraron fuera de lugar fue al anterior titular, Ricardo Ortega, quien no sabía que lo iban a relevar. 

que se comenta en los corrillos políticos que el alcalde electo de Pachuca, Eleazar García, dará una sorpresa al 

convocar a la ciudadanía para la conformación de un grupo de gobierno ciudadano, para no perder el toque de su 
campaña. (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Cómo no va a campear la impunidad, si siempre buscamos eludir la ley  (redacción, 

primera plana) 

Visto Bueno-Radio Pasillo del Lunes… 

Suena en Radio Pasillo que mientras Raimundo Ordóñez busca el acercamiento con los medios de comunicación en su 

lucha por ser el próximo dirigente estatal del PAN, su adversario Alejandro Moreno confía en que el apoyo de un 

grupo de “notables” será suficiente para llegar al cargo. 
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Aunque el tiempo dirá cuál de las dos estrategias resultó más rentable, en el ambiente político se percibe que el ex 

secretario general va por buen camino, aun cuando tiene en contra a Bertha Xóchitl Gálvez, quien según algunos 

analistas será quien diga la última palabra en la contienda interna blanquiazul. 

En el PRD, mientras tanto, los aspirantes más sólidos para relevar a Pedro Porras Pérez en la dirigencia estatal son Marco 
Antonio Rico y Arturo Sánchez. 

El primero, quien se desempeña como vocero del comité, sería apoyado por las “tribus” Nueva Izquierda, de Luciano 
Cornejo, y UFIC, de Isidro Pedraza, mientras que el ex diputado local cuenta con el respaldo del FDH, del senador  José 

Guadarrama Márquez. 

Voces de Radio Pasillo se quejan de que el bulevar de acceso a la colonia El Huixmí no ha sido concluido y esta 

situación genera todo tipo de problemas. 

En primer lugar, vecinos y comerciantes se quejan de que las autoridades no les permitirán conectarse a la red de 

drenaje hasta que no esté listo el camellón, y por otro lado denuncian que la falta de señalamientos donde la nueva 
carretera -de cuatro carriles- entronca con el antiguo camino -de dos-, ha ocasionado una buena cantidad de percances 

automovilísticos. 

Suena a todo volumen que, en septiembre, la Dirección General del Conalep-Hidalgo estrenará oficinas propias. 

La presencia del gobernador Francisco Olvera distinguirá el acto inaugural de este espacio tan ansiado por los 

trabajadores administrativos del organismo, quienes durante años han tenido que adaptarse a lugares no siempre 
adecuados para servir a docentes, padres de familia y alumnos. 

En Radio Pasillo se escucha que muchos padres de familia de la entidad reconocen que sus peticiones tuvieron eco en 
la administración estatal, ya que mejoró la calidad de los útiles escolares entregados a los estudiantes. 

El material, dicen, es de una marca reconocida, por lo que su costo no es precisamente el más bajo. 

(redacción, página de internet)  

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Héctor Fragoso: El secretario de Servicios Públicos Municipales pendiente de acciones que garanticen seguridad 
a los habitantes de la capital hidalguense reitera el compromiso adquirido y por ello vigila que todo esté en perfecto 

orden para la realización de la tradicional feria de San Francisco. La intensión es que tanto comerciantes como visitantes 
gocen de las mejores condiciones durante el desarrollo de ésta. 

Abajo-Clemente Cornejo: El alcalde Tezontepec de Aldama nuevamente brilla por su ausencia. La participación de 

Cornejo Cerón ante el reciente desbordamiento del río Salado, a decir de los habitantes, es casi nula; aunque la 

movilización y medidas implementadas en la demarcación avanzan para conseguir la salvaguarda de los pobladores, al 
edil no se le ve por ninguna parte. Lo mismo ocurrió cuando Arlene pasó por Hidalgo.:  

(Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

DESEMPEÑO 

El nuevo director general de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Hidalgo, Antonio Felipe 

García, al asumir el cargo de esta dependencia inició actividades inmediatamente; por ello, acompañó al 
gobernador, José Francisco Olvera Ruiz, a su gira de trabajo por Tizayuca, Villa de Tezontepec y Mineral de la Reforma. 
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OLVIDO 

El titular del Centro Antirrábico de la Secretaría de Salud, Carlos García, olvidó los operativos para capturar 
perros callejeros, ya que tanto en Pachuca como en Mineral de la Reforma de manera cotidiana hay canes 

que deambulan por diversas arterias de estos municipios. 

CONTRARIEDAD 

Desde hace varios meses prevalece una desincronización en los semáforos de diversas avenidas de la capital 

hidalguense. Esta situación genera congestionamientos viales durante las llamadas hora pico, ante tal escenario resulta 

ineludible que las autoridades correspondientes verifiquen esta problemática para terminar con las afectaciones para 
conductores y peatones. 

DESATINO 

Mientras el presidente municipal de Mineral de la Reforma, Miguel Escamilla Baños, se dedica a inaugurar 
calles, en diversos fraccionamientos permanece el problema de los  baches. A pesar de que los habitantes 

han denunciado esta situación no hay respuesta favorable, el argumento de las autoridades municipales es 
que no ya tienen recursos económicos para los trabajos de rehabilitación de calles. En ese mismo sentido, 

vecinos de la colonia Tulipanes ya no saben qué hacer con los enormes “cráteres” que predominan en toda la calle 

principal, pese a que los habitantes lo han reportes, tal parece que son omisas pues ni brigadas o policías preventivos 
acuden a la zona. 

SOL AZTECA 

El dirigente estatal del PRD, Pedro Porras Pérez, parece confundido con el proceso de renovación interna, pues 
reiteró que dicho procedimiento será con base en los estatutos perredistas que estipulan una elección “en 

pirámide”, es decir conforme al orden de importancia en los órganos amarillos. No obstante la secretaria general del 
partido, Dolores Padierna, explicó a detalle los pasos que seguirá el sol azteca y sostuvo que tal 

procedimiento será por voto universal de toda la militancia, por ello el líder del sol azteca señaló que en el caso 

de Hidalgo se efectuará un método distinto, la cuestión es ¿quién está equivocado? 

(Redacción, página 02) 
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